

Periódico: La Crónica de Hoy.

Título: Lo que ya no es necesario y lo que sí lo es.

Tema: Salud.

Referencia: Gamba, G. (Abril,12,2021). Lo que ya no es necesario y lo que sí lo es. [Editorial]. La Crónica de Hoy. Recuperado de: <https://bit.ly/3f3oshw>

Resumen:

Lo que ya no es necesario y lo que sí lo es.

La información científica que se va generando con el tiempo nos da elementos para generar o cambiar conductas ante la pandemia de COVID.

Al inicio de la pandemia se generó la información de que el contagio del SARS-CoV-2 podría obtenerse a través de tocar superficies en las que hubieran quedado virus.

A un año de declarada la pandemia hemos aprendido que el contagio por tocar superficies contaminadas con el virus es prácticamente inexistente. El SARS-CoV-2 se contagia por aerosoles, por vía respiratoria.

El ejemplo contrario, de nueva información que promueve la implementación de una práctica que si es necesaria es la vacunación en quienes ya tuvieron COVID.

Vacunas de RNA (que son las que se estudiaron) inducen una respuesta inmune que es capaz de conferir protección contra diversas cepas del virus

Responsable: Berenice Verde Hernández.